

2012年4月13日



株式会社アスト中本 <http://www.asuto-iza.co.jp/>
〒599-8264 大阪府堺市中区小阪西町1番1号
TEL072-278-0160 FAX072-270-2695

報道関係者各位
プレスリリース

韓国浦項迎日新港で合弁会社設立 外資系第1号の物流センター本年末運営開始予定

株式会社アスト中本（本社：大阪府堺市、中本吉則社長）は、4月2日、韓国の総合物流会社、DAEWOO LOGISTICS CORP.（本社：ソウル市、安勇南社長）と韓国浦項（ポハン）迎日新港での物流センター運営を目的とする合弁会社 ASUTO-DAEWOO LOGISTICS Co.,Ltd.設立調印式を浦項市にて執り行いました。

合弁会社の所在地は大韓民国慶尚北道浦項市北区興海邑 浦項迎日新港内

また、翌日3日には本合弁会社と韓国浦項市、浦項地方海洋港湾庁、浦項迎日新港湾社との間で、浦項迎日湾港の活性化並びに浦項市の産業発展に向けて、物流事業に関する了解覚書も締結いたしました。

アスト中本とDAEWOO LOGISTICSが共同で浦項迎日湾コンテナターミナル（PICT）の背後に100億ウォンを投資、延べ床面積1万5,000m²の倉庫、野積み場1万8,000m²など総面積3万3,000m²規模の物流センターを建設します。物流センターは着工準備に入っており、本格稼働は本年末を予定。

物流センターでは、ポスコ社などの鉄鋼製品のコンテナ作業や双龍自動車や日系自動車メーカーのロシア向けCKD作業などを手がけます。

また、鉄鋼団地の入居企業の輸出入貨物の保管も引き受け、16年までに約4万TEU以上の取り扱いと300人程度の雇用を創出し、港湾活性化と地域経済の発展に寄与することになります。

アスト中本は大正8年（1919年）創業以来大阪府堺市を拠点に総合物流企業として着実に歩んできた老舗企業であり、荷主企業の海外戦略への対応を含めたグローバル化に向けても積極的に取り組みを進め、2012年7月に中国蘇州にも拠点を設立の予定。そしてこの韓国合弁会社、中国独資会社とアジア地域の国際物流事業進出の足がかりを整え、更なるグローバル事業の充実を目指しています。

DAEWOO LOGISTICSはソウル本社など韓国内に十数カ所の事務所、拠点を構え、海運、資源開発、倉庫、3PLを主体に事業展開、浦項迎日新港ではポスコ社などの鉄鋼関連貨物のコンテナ詰め／出し作業をおこなうCFSの運営や双龍自動車のCKD事業を手がけております。

今回合弁会社を設立した韓国浦項市は慶尚北道東海岸の港湾都市で世界的な鉄鋼メーカーであるポスコ社発祥の地であり韓国有数の工業都市であります。本合弁会社で運営する物流センターは浦項市迎日新港の港湾敷地内に立地し、浦項で取り扱いの多い鉄鋼、工業部品、自動車関連等を対象にした保管、加工、輸出入ができる絶好のロケーションに位置しています。

浦項迎日湾コンテナターミナル（PICT）は、09年8月から敷地面積約60万m²、岸壁延長1,000mの4バースで、最大3万トン級船舶4隻が同時に接岸でき、年間48万TEUを処理できる施設が稼働中で、日韓、韓中、韓口航路、韓国／東南アジア航路のコンテナ船が利用中です。

本件に関するお問い合わせ

株式会社アスト中本 <http://www.asuto-iza.co.jp/> 〒599-8264 大阪府堺市中区小阪西町1番1号
TEL072-278-0160 FAX072-270-2695
担当：経営企画室 中辻

調印式の写真

① アスト中本と DAEWOO LOGISTICS CORP.との合弁会社設立調印式



② 項市での物流センター設立の為の調印式

左から浦項地方海洋港湾庁 Noh Jin-Hak 長官、アスト中本 中本吉則社長
浦項市 朴 承浩 市長、DAEWOO LOGISTICS 安 勇南 社長
浦項迎日新港湾株式会社 崔 東俊 社長

